

学校教育目標



須和田が丘

夢 に向かっていく生徒
命 を大切に作る生徒
絆 を互いに深め合う生徒

令和3年度
学校だより No. 30
令和4年1月27日

市川市立第二中学校
校長 石田 清彦

ホームページ <http://www.dai2-tyu.ichikawa-school.ed.jp/>

新型コロナウイルスの感染が確認された場合の対応について 3

「須和田の丘 No.27」で記載いたしました学年閉鎖について補足いたします。

学級閉鎖が2学級以上となる場合は学年閉鎖、学年閉鎖が2学年以上となる場合は学校閉鎖とお伝えしておりますが、この場合の学級閉鎖は、生徒に感染が確認され、最初の状況確認のための3日間の閉鎖中に、他の生徒に感染が確認されたり、複数の生徒に発熱等の症状が見られたりして、さらに閉鎖を4日間延長する学級が同学年に複数ある場合になります。

このため、最初の状況確認のための3日間の学級閉鎖が同学年に複数学級あっても、学年閉鎖にはなりませんので、ご承知おきください。

しかしながら、それまでの学級同士の関わりの状況や、教室の位置などによっても、感染の可能性は異なってまいりますので、学級閉鎖等については、市の基準を踏まえつつ、学校医と随時相談をしながら判断をまいります。

このため、これまでお知らせしております学級閉鎖の基準とは異なる対応となる場合もありますので、ご理解くださいますようお願いいたします。

学習用タブレットの夜間帯におけるインターネット利用制限について

市川市教育委員会より、学習用タブレットの夜間帯におけるインターネット利用制限の実施について連絡がありましたので、下記の通りお知らせいたします。

学習者用タブレットの夜間帯におけるインターネット利用制限の実施について

- 1 目的：夜間帯におけるタブレットの目的外利用の禁止
- 2 制限内容：インターネットの利用停止
- 3 制限時間：午後10時から翌日午前6時まで
- 4 開始日時：令和4年2月1日（火）10時から
- 5 その他：Teams上やデスクトップ上にあるものについては、制限時間中でも課題に取り組んだり、ファイルを編集したりすることができます。

※この件に関するお問い合わせは、市川市教育センター（320-3335）へお願いいたします。

なお、市内の児童生徒及び保護者を対象に、過日実施されました教育センターのアンケートでは、保護者の半数以上が「タブレットの夜間から早朝のインターネット利用制限が必要だと思う」と回答しているそうです。

また、児童生徒のアンケートでは、半数以上が、午後8時から翌日の学校の始業までは利用していない状況も見られたそうです。

アンケートは小学校と中学校の別なく集計していますので、小学生と中学生の実態の違いは分かりませんが、小学生と中学生では、制限時間帯での利用内容やその必要性も異なってくると思います。しかし、システム的には小学生と中学生のタブレットを別に設定することはできないため、市内一律となったそうです。

保護者の皆様におかれましては、ご理解、ご協力を賜りますようお願いいたします。